



Teniente Francisco Lagreze: Pionero en el Salto en Paracaídas

La intrépida acción se efectuó la mañana del 28 de septiembre de 1924 en la actual Base Aérea El Bosque, en Santiago.

Casi un siglo ha transcurrido desde que el Teniente Francisco Lagreze marcó un hito en la historia de la Aviación nacional, lanzándose en paracaídas desde una altura de 700 metros, convirtiéndose en el primer chileno y sudamericano en realizar esta hazaña.

En ese entonces, Lagreze integraba la Escuela Militar de Aeronáutica. No obstante, siete meses antes, el 16 de febrero de 1924, este intrépido hombre había formado parte del grupo de aviadores militares que emprendieron el raid a Tacna, que duró 27 días, concitando el asombro y festejos en las ciudades nortinas, demostrando de esta forma, sus destrezas y valentía.

El salto desde un avión en vuelo se gestó dos meses antes cuando el ingeniero alemán Otto Heinecke, llegó a Chile para promocionar su más reciente invento: un paracaídas. Su objetivo era generar adeptos voluntarios. Fue ahí cuando el Oficial del Regimiento Coquimbo, Francisco Lagreze Pérez, se sumó a esta aventura.

La hazaña se efectuó el 28 de septiembre de 1924 en lo que hoy conocemos como Base Aérea El Bosque de Santiago. El Teniente Lagreze subió en un avión biplano De Havilland DH-9 y luego de recibir las últimas instrucciones, el joven Oficial saltó ante la expectación de los presentes. Luego de caer libremente se desplegó el paracaídas y tras un descenso de minutos, Lagreze flexionó sus piernas y llegó a tierra, pasando de esta forma a ser parte de la historia aeronáutica nacional y sudamericana.

